

# España, con 382 deportistas a París y más mujeres que hombres por primera vez

Asturias aportará a la delegación española al menos once representantes de distintas disciplinas

I. BARCIA/C. AMADO

MADRID / GIJÓN. La clasificación de la Selección de baloncesto ha cerrado una lista olímpica que supone un gran éxito para el deporte español. En los Juegos de París habrá 382 atletas, una cifra que solo queda por detrás de los 430 que tomaron parte en Bar-

celona 92, pero con la salvedad de que hace 32 años España era país anfitrión. Y por vez primera, las mujeres olímpicas superarán a los hombres, según desveló el experto olímpico Jaime Gómez en Rincón Deporte. Acudirán 192 mujeres y 190 hombres, culminando una tendencia respecto al crecimiento del deporte femenino en las últimas citas olímpicas desde los 297 hombres y 125 mujeres que representaron a España en 1992.

Asturias estará representada en París por once deportistas, con Saúl Craviotto como el más lau-

reado. La palista Sara Ouzande, la capitana de la Selección de hockey hierba María López, la boxeadora Laura Fuertes, la futbolista Lucía García, la atleta Bárbara Cambor y la jugadora de voleibol Daniela Álvarez serán las asturianas que competirán en estos Juegos. La representación masculina estará integrada, además de por Craviotto, por el nadador Arbidel González, el balonmanista Abel Serdio, el tenista Pablo Carreño y el atleta Iñaki Cañal. La lista se podría incrementar si el futbolista Diego López figura en la lista definitiva de la Se-

lección y si el jinete Sergio Álvarez Moya también es confirmado como integrante del equipo olímpico de saltos.

## Deportes de equipo

El éxito del basket clasificándose para una fase final donde sólo tienen cabida 12 selecciones deja en 11 el número de deportes de equipo españoles que tomarán parte en París. Se quedan sin representación el voleibol y el rugby seven, tanto en hombres como en mujeres, y el basket 3x3 en categoría masculina. En la capital francesa estarán presentes las

selecciones de baloncesto masculino, baloncesto femenino, balonmano masculino, balonmano femenino, fútbol masculino, fútbol femenino, waterpolo masculino, waterpolo femenino, hockey hierba masculino, hockey hierba femenino y 3x3 femenino.

En cuanto a deportes, España tendrá representación en 28 de las 32 disciplinas olímpicas programadas en París. Breaking, rugby, halterofilia y lucha no tendrán representantes -no hay en voleibol pero sí en voleibol femenino-, por lo que no se alcanza el éxito de Tokio, donde hubo presencia en 29 deportes olímpicos. Eso sí, la participación en el evento parisino será muy superior a la de los últimos Juegos. En Tokio y Sidney tomaron parte 321 deportistas españoles, cifra que ahora se estima hasta esos 382 confirmados este domingo.

## Éxito grupista en el Warriors Tour, el torneo juvenil de más solera

### TENIS

El Grupo Covadonga se quedó con la mitad de los títulos en liza en esta prueba del circuito nacional que acogió en sus pistas de Las Mestas

C. A.

GIJÓN. El Warriors Tour volvió a llenar las instalaciones del Grupo Covadonga de jóvenes tenistas de distintos clubes de España durante nueve días para disputar una prueba más del circuito juvenil nacional con más solera, que cumple este año su mayoría de edad desde su arranque en 2006. Con el apoyo de la Federación Española, se trata de un modelo de competición para todas las franjas de edad juveniles, desde los 8 hasta los 16 años, que, además de estar bien asentado, cuenta con planes de internacionalización para el futuro.

La competición se desarrolló desde el pasado 29 de junio, cuando arrancó la fase previa, hasta el pasado domingo, cuando se disputaron los últimos partidos. En esta ocasión, los jóvenes tenistas de la escuela grupista tuvieron un papel muy destacado, puesto que cuatro de los ocho campeones y siete de los dieciséis finalistas fueron jugadoras y jugadores de la sección dirigida por María José Echenique.

En categoría benjamín femenina (Sub 10), la campeona fue Irene Mateo Moreno, de la Universidad Europea Tenispain de Villaviciosa de Odón (Madrid), que se impuso en la final a Carla González Merlo, del Grupo Covadonga. En categoría masculina, Javier Usallán Jiménez, del Tenis Pádel Alcobendas, se hizo con el título al superar en la final a Daniel Enríquez Bonet, del Ibiza Club de Campo.

La competición alevín (Sub 12) cayó del lado grupista, con Daniela Cienfuegos Celemin e Igna-



Foto de familia con los ganadores y finalistas de las distintas categorías. FEDETEPA

cio Media Costa como campeones. La primera superó a Chleo Fernández Hausmann, del RCT Barcelona, en el partido por el título, y el segundo hizo lo propio con su compañero de equipo, el también grupista Andrés Fernández Palacios.

En infantiles (Sub 14) el título femenino fue para Lledó Bou Sañon, del CT Vila Real de Caste-

llón, que ganó a Martina Silva Escot, del Conde Jackson de Las Palmas de Gran Canaria, mientras que en masculino fue para Sergio Pradano Galerón, del Tenis Campeador de Burgos, que se impuso a Mateo Valares Otero, del Club Fluvial de Lugo.

En categoría cadete (Sub 16), la grupista Olaya León García se proclamó campeona al ganar en

la final a su compañera Claudia Piñera Celorio, mientras que en chicos fue Darío Carballeda Figaredo, también del Grupo, el ganador, al superar en la final a Alvaro Lago Furio, del CT Valencia.

El presidente de la Federación Asturiana, Fernando Castaño y los directivos del Grupo Carlos Manjarín e Iván Pidal entregaron los trofeos.

## El Tour afronta una semana peligrosa y decisiva

### CICLISMO

J. RIVAS. Durante la jornada de descanso, los corredores también montan en sus bicicletas, pero menos. Se entrenan unas horas, regresan al hotel a comer y unos cuantos tienen otras tareas, como el getxotarra Jonathan Castroviejo, que tuvo un rato para estam-

par su firma en el contrato que le extendió el Ineos Grenadiers. Hace un año coquetó con una posible retirada, le convencieron para que siguiera, y esta vez, con 37 años, no ha opuesto tanta resistencia.

Castroviejo sabe que tendrá que laborar mucho en las dos próximas semanas para Carlos Rodríguez, porque después de una eta-



Jonas Vingegaard. EFE

pa llana con final en Saint-Amand-Montrond, donde los lugareños acostumbran a asar una vaca sobre brasas cuando llega el Tour, el miércoles, en la única jornada en el Macizo Central, con final en Le Lorian, empieza el baile que culminará con los Pirineos. «Ese día también puede haber diferencias», asegura el líder del Ineos, «pero hay que ver cómo me voy encontrando y cómo se va desarrollando cada etapa. La del domingo es más dura», confiesa.

El sábado 13 es la etapa del Tourmalet, que parte de Pau, en

un terreno siempre ascendente hasta llegar a la vertiente de Baréges. Luego, nada más acabar el descenso hasta Sainte-Marie-de-Campan, donde comienza la ascensión a la Hourquette d'Anzizan, de segunda categoría, pero a 1.564 metros de altitud. Después, la llegada está en Pla d'Adet, a 1.669 metros, con una pendiente media del 7,9% de desnivel. ¿Estará entonces Jonas Vingegaard? «Ahorra no sabemos cómo rendiré en la tercera semana. Lo único que puedo intentar es darlo todo por el amarillo», decía.